DIARIO DEL ALTOARAGÓN Difusión: Regional Periodicidad: diaria OJD: 4683 EGM: 32200



09 - OCTUBRE - 2019 (miércoles) nº pagina: 11 Supl: -

Zaragoza tendrá dos vuelos semanales con Marrakech y Santiago de Compostela

Ryanair pondrá en marcha las conexiones a partir de marzo del próximo año

zaragoza.- La aerolínea de bajo coste Ryanair pondrá en marcha a partir de marzo de 2020 dos vuelos semanales que conectarán Zaragoza con Santiago de Compostela y con Marrakech, dentro de la Estrategia Aragonesa de conectividad aérea desarrollada por el Departamento de Vertebración del Territorio para consolidar la posición de Aragón dentro del corre-

dor del Valle del Ebro. Las dos nuevas rutas aéreas unirán el Aeropuerto de Zaragoza con Galicia (Aeropuerto de Lavacolla-Santiago de Compostela) y Marruecos (Aeropuerto de Marrachek-Menara), tendrán carácter anual y dos frecuencias semanales, que se prevé que comiencen a finales de marzo del próximo año, según informaron fuentes del Gobierno de Aragón.

Además de estas dos rutas, Ryanair va a comenzar a operar la ruta entre Zaragoza y Lisboa los domingos y miércoles de todo el año a partir del 27 de octubre. • EFE